

Paroisse Saint-Gérard-de-la-Vallée-des-lacs

Les crèches des différents secteurs - Noël 2017

Voir commentaire en page 5 (Dieu devient l'un de nous en Jésus.)



La crèche de Gérardmer



La crèche de Gérardmer avec les Rois Mages



La crèche du Tholy



La crèche du Tholy avec les Rois Mages



La crèche de Xonrupt



La crèche de Xonrupt avec les Rois Mages



La crèche de Liézey avec les Rois Mages



Détail de la crèche de Liézey

NOËL 2017

Avouons que nous avons du mal de reconnaître dans l'enfant de la crèche le Sauveur promis par Dieu à son peuple.

Un enfant ! Un enfant tout ordinaire !

Ses parents sont de pauvres gens.

Et ces animaux, ces bergers.... Les mages, ces personnages mystérieux venus de loin, appartenant à un autre monde, ont dû se demander où ils mettaient les pieds.

Rien de grandiose. Pour trône, de la paille ; pour escorte, des animaux.

Et pourtant l'ange désigne l'enfant comme le Sauveur !

Dieu ne serait donc pas ce qu'on croit.

Dieu que l'on dit « le Tout Autre, l'Inconnaissable, » prend chair, prend un corps humain. Il a un visage d'homme. Un visage de tendresse, celui d'un enfant.

C'est une nouvelle inimaginable.

Dieu devient l'un de nous en Jésus.

Dieu est humble, il s'abaisse. Sa toute-puissance est la toute-puissance de l'amour. Un amour qui respecte la liberté, qui ne s'impose pas, qui sera reconnu ou accueilli, mais aussi souvent méconnu ou refusé.

Un amour qui engendre, qui est source de vie.

Cet amour qui se nomme Dieu, Père, Fils et Esprit, beaucoup l'ignorent encore. Combien savent que Noël, c'est la fête de la Nativité, de la naissance de Jésus ?

Mais Noël n'est pas qu'un événement historique qui s'est passé il y a 2000 ans.

Noël, c'est aujourd'hui, c'est Dieu présent en moi, qui habite en moi, qui fait de moi son enfant, un frère ou une sœur du Christ.

Désormais, je ne suis plus seul ; je peux parler à Dieu, à Jésus dans mon cœur, là où je suis, à tout moment. Je peux tout lui dire : mes joies, mes projets, mes peines, mes doutes. Je peux le prier en toute confiance pour ceux qui me sont chers : les vivants et les défunts de ma famille, les proches, ceux qui se recommandent à moi, ceux qui m'entourent et même pour mes ennemis, car eux aussi, même s'ils ne le savent pas, sont habités par Dieu.

Et je prie aussi pour notre monde, pour la paix, les jeunes, les souffrants, les blessés de la vie en me rappelant que Jésus est le Sauveur de tous les humains et qu'il s'identifie aux pauvres, aux malades, à ceux qui ont faim, aux prisonniers, aux étrangers.

Et je n'oublie pas que son amour me fait vivre, que son pardon, car je suis pécheur, me relève constamment pour repartir...

Il soutient mes combats, m'encourage dans mes projets, me rejoint dans ma souffrance, car lui-même a souffert et a porté la croix. Il me donne déjà rendez-vous, au-delà de la mort, dans son Royaume.

En réponse à l'amour fou de Dieu pour toi, offre-lui toi aussi ton amour. Abandonne-toi à lui.

Continue à prendre des forces en lisant la Bible et en communiant au corps du Seigneur : « Qui mange ma chair demeure en moi et moi je demeure en lui ».

On ne naît pas chrétien, on le devient jour après jour.

Noël, c'est la fête de ta naissance. Aujourd'hui, tu es pleinement enfant de Dieu.